

Texte pour Conférence de presse 14.05.25

Attac est notamment connue pour ses propositions et ses combats sur la justice fiscale et donc plutôt sur comment financer les services publics (par des impôts et taxes sur les ultra riches, les multinationales ou autres Gafam, la taxe Tobin...) En amont donc.

Évidemment, nous nous intéressons aussi à la destination des fonds récoltés par l'Etat et les collectivités territoriales.

Nous dénonçons régulièrement la redistribution vers les grandes entreprises.

Nous continuerons avec ce financement public à plusieurs niveaux : national et territorial, de l'enseignement privé, qui aboutit à des dotations publiques supérieures, par élève, pour l'enseignement privé, lequel bénéficie en outre du financement familial et éventuellement du mécénat, sans avoir d'obligation d'accueil.

Rechercher et rassembler les informations pour que la situation actuelle de financement de ces établissements privés sur Marseille et sur le Département soit connue, nous paraît indispensable pour la transparence d'abord, pour la dénonciation ensuite.

Qu'un collège privé soit préféré ici au prétexte qu'il assurerait une meilleure diversité sociale nous paraît également un comble.

Nous nous retrouvons pleinement dans cet observatoire et dans ses objectifs, tels qu'énoncés par les précédents intervenants et il nous paraît intéressant et judicieux de participer à ce travail, pour à terme, faire évoluer la situation.